



UNITED ARROWS LTD.

News Release

2024年8月30日
株式会社ユナイテッドアローズ

**法人向けユニフォームレーベル「ID UNITED ARROWS」が
八王子学園 八王子中学校・高等学校の新制服デザインをコラボで提案
2028年の創立100周年を前に20年ぶりの制服リニューアル。
セレクトショップの知見を随所に活かしたデザインに**

株式会社ユナイテッドアローズ（代表取締役 社長執行役員 CEO：松崎 善則、本社所在地：東京都渋谷区）が展開する法人向けユニフォームレーベル「ID UNITED ARROWS」は、学校法人 八王子学園 八王子中学校・高等学校（理事長：塚本 吉紀、所在地：東京都八王子市）の新制服のデザインを、株式会社オンワードコーポレートデザイン（代表取締役社長：村上 哲、本社所在地：東京都千代田区）とのコラボレーションで提案しました。この制服は2025年度の新入生より着用開始されます。



■制服のリニューアルの背景

八王子学園は、2028年に創立100周年を迎えます。これまで、八王子という地域で、市民の有志によって設立され、学園モットーである「人格を尊重しよう、平和を心につちかおう」のもと、学問、スポーツ、芸術など多様な個性を持つ生徒を育み、激動の100年を乗り越えてきました。制服においては、以前のリニューアルからの約20年間で進化した新しい素材や機能を取り入れ、創立100周年という記念すべき節目にふさわしい学校の顔とな



UNITED ARROWS LTD.

る制服のリニューアル実施に至りました。新制服では、気候や社会など様々な変動が予想されるこれからの 100 年が、「愛の学び舎」「自由の学び舎」として生徒たちを育て続けるものであることの表現を目指しました。

新制服の立案に当たり、オンワードコーポレートデザインが全体のプロデュースを担い、「ID UNITED ARROWS」はコラボレーションという形でデザイン提案に参加しました。着やすさや洗いやすさといった機能性を担保しながら、セレクトショップらしい洗練されたデザインを随所に取り入れ、時代を経ても生徒から愛され、憧れを集められるような制服が完成しました。なお、制服のデザインは中学生と高校生で同一です。

■八王子学園の新制服の概要について





UNITED ARROWS LTD.

オンワードコーポレートデザインが企画したベース案に対し、「ID UNITED ARROWS」は、細部のデザインを一層洗練させる提案を行いました。スラックスに学校制服では珍しいシャドーチェック柄を、ネクタイとリボンにはレジメンタルストライプ柄を採用し、無地のメタリックなボタンをデザインのアクセントに取り入れました。

・参考：オンワードコーポレートデザインのプレスリリース

<https://onward-cd.co.jp/news/1341/>

■学校法人 八王子学園八王子中学校・高等学校について



1928 年創設。東京都八王子市に所在地をおく中学校・高等学校。「人格を尊重しよう 平和を心につちかおう」を学園モットーに掲げ、人間教育と文武両道を目指す進学校。

■株式会社オンワードコーポレートデザインについて



オンワードコーポレートデザインは、法人向けのユニフォームやセールスプロモーション、空間づくりを通じて『企業や社会の課題に寄り添い、笑顔をデザインする』会社です。創業から 60 年以上、1,600 社を超える企業の課題と向き合ってきたノウハウやオンワードグループのモノづくりの知見を武器に、あらゆる業界・業種の企業文化や取り巻く環境を捉え、「デザイン」の力で課題を解決してまいります。

■「ID UNITED ARROWS」について



株式会社ユナイテッドアローズが展開する法人サービス「PRODUCED by UNITED ARROWS」のユニフォームレーベル。企業やブランドの皆様が歩んできた歴史やアイデンティティを重んじながら、ファッショントレンドを意識したデザインと、ストレスフリーな着心地を追求したユニフォームレーベルです。



UNITED ARROWS LTD.

■株式会社ユニテッドアローズについて



UNITED ARROWS LTD.

1989年創業。独自のセンスで国内外から調達したデザイナーズブランドとオリジナル企画の紳士服・婦人服および雑貨等の商品をミックスし販売するセレクトショップを運営しています。「ユニテッドアローズ」「ビューティー&ユース ユニテッドアローズ」「ユニテッドアローズ グリーンレーベル リラクシング」等のブランドやレーベルを展開。